
西貢區議會 

主席及全體議員 

2021 年 7 月 6 日 

西貢區議會第四次會議提出討論 

查詢將軍澳 77 區第一期已復修堆填區管理情況， 

及足球訓練中心接駁至將軍澳南海濱長廊的行人通道興建進度， 

要求政府跨部門協調，徹底改善將軍澳 77 區、海濱長廊的環境衞生 

將軍澳 77 區第一期堆填區及海濱長廊一帶管理權分散，圍欄內外的環

境形成強烈對比。圍欄內的已復修堆填區範圍枯樹林立，薇甘菊、銀合

歡等入侵性植物漫山遍野，變成蚊蟲的溫牀。而圍欄外的海濱長廊為居

民運動熱點，不少居民途經時慘被蚊、蠓叮咬，造成手腳數十處紅腫及

痕癢。 

促請環保署把 77區即足球訓練中心對出一公里的山坡、納入日常管理、

清潔範圍，定期清理垃圾及修剪野樹雜草。而海濱長廊應全面交由康文

署公園組管理，改善假日公眾在花槽紥營煑食、防波堤攀爬等情況。 

此外，足球訓練中心接駁至將軍澳南海濱長廊的行人通道曾於 2019 年

會議上討論，足總亦曾提供興建時間表，居民均十分關注。 

措辭 

本討論文件「查詢將軍澳 77 區第一期已復修堆填區管理情況及足球訓

練中心接駁至將軍澳南海濱長廊的行人通道興建進度，要求政府跨部門

協調，徹底改善將軍澳 77 區、海濱長廊的環境衞生」提呈 2021 年 7 月

6 日西貢區議會第四次會議，並邀請相關環保署、康文署、食環署、地

政處等相關部門回覆。 

提問人 方國珊議員

2021 年 6 月 18 日
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